
COMPTE RENDU

ASSEMBLEE GENERALE DU 11 SEPTEMBRE 2021

à Bosmie l’Aiguille

*****************

44 licenciés sont présents dont 7 membres du comité

Début de séance à 10h00

Le Président     : Dominique LEFEVERE, après avoir salué toutes les personnes présentes,
présente son rapport moral :

Le Président     :  

- Fait une minute de silence pour nos 4 disparus.
- Est content de revoir tout le monde malgré les contraintes actuelles.
- Adresse un grand bravo aux triplettes  en D1 : 2 équipes en finale

en D2  : 1 équipe en finale.
- Est bien entouré avec l’équipe en place, il a plaisir à travailler avec eux.

- La réglementation a été revue et a été mise sur le site : 
 inscription aux championnats en 2 temps :

1 - inscription, 7 jours avant par courrier ou mail à Patrick et Alain, c’est aussi
marqué sur le calendrier et Dominique demande à tous de le respecter.
2  - paiement le jour même, sur place, au plus tard 30 minutes avant à Alain ;
ou par virement bancaire (le comité vous donnera un RIB).

- Espère tous nous retrouver (2020/2021 : 149 licenciés contre 175 l’année d’avant)

 Rapport adopté à l’unanimité

Le Trésorier, Alain MEYRAUD, 

- A tenu compte des observations faites en 2020, nous donne les modifications faites
pour les comptes 2019/2020

 déficit de 400,38 €

Pour les comptes 2019/2020 : quitus donné à l’unanimité.
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Pour 2020/2021

- Alain donne le bonjour à tous et pense que le Covid est en voie d’amélioration, et
va continuer sa tâche au sein du comité.

- Seulement 2 mois de compétitions : année blanche  bénéfice de 3 068,21 €

Licences     :   

- La fédération n’a fait aucune action et a augmenté les licences. Il a fait un geste
pour ceux qui ont une licence 2020/2021 :  1 inscription (15 €) à un concours en
parallèle d’un championnat leur sera offerte.

 Dominique nous informe que le comité a décidé de prendre en charge 50 % des 
licences pour ceux qui avaient pris une licence en 2020/2021 ainsi que 50 % des 
affiliations clubs Fédé à 80 € donc 40 €.

 Prix des licences et cotisation club 2021/2022 :

Prix fédé  = prix des licences
en euros

pour ceux qui avaient pris
une licence en 2020/2021

1ère série 50 25
2ème série 35 17,50
3ème série 30 15
4ème série 18 9

 Moins de 18 ans Licence gratuite avec autorisation parentale

 Gratuité pour une nouvelle licence (joueur qui n’a jamais été licencié) ; pour 
valoriser sa création.

Cotisation club 40 €

Vote des tarifs  adoptés

Alain remercie tout le monde

La Secrétaire, Caroline ELOPHE-RABOTTEAU, 

-  Fait le point sur les licences : 149 soit une baisse de 14,86 %
-  60 % ont toujours plus de 60 ans. 

- Il faudrait revenir à 175 licences, elle compte sur tous pour y travailler.
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Le C.C.R., Patrick ELOPHE, 

- Présente un bilan correct coté participations, 
- 50 % des joueurs des championnats sont hors Haute-Vienne
- Suite aux incidents du libre par 2 : rappel des conditions d’inscription (7 jours avant)

 plus d’élimination entre 2 tours (même s’il y a des tables à 3).

Dominique LEFEVERE nous informe que compte tenu du pourcentage des joueurs hors
HV pour les championnats, les lieux vont augmenter hors HV.

Site internet : Caroline ELOPHE-RABOTTEAU,

- Moyenne de connexion : 72/jour, soit 2224/mois
- Une nouvelle partie : hommage, a été créé. 

Bernadette MATHIEU, 

- Félicite Caroline et Patrick pour leur travail de beaux tableaux… un grand bravo
- Leur travail sera mis sur le site

Elections     :

 Renouvellement du comité :

1 sortant Richard DURAND : il se représente.
Pas de nouvelle personne.

 J-C. PARNEIX   proposition un vote à main levée : tout le monde est d’accord.

Résultat du vote à main levée :
Richard DURAND est élu à 100 %

Questions diverses et défilement diaporama de Caroline à l’écran.

 J-C. CHATEAU   : « ce qui me gène, c’est de rentrer à 4 h du matin serait-il possible
de commencer plus tôt ».

D.  LEFEVERE :  « nous  essayons  de  faire  du  mieux  que  l’on  peut.  On  va  voir
comment cela se passe aujourd’hui. Nous tenons compte de ta remarque ».

 P. CLAVEL   : « peut-on changer le fonctionnement, faire : matin/après-midi ».
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D. LEFEVERE : « théoriquement, 1h30 c’est fini, nous en débattrons »

 B. REBEYROL  : « pour un nouveau licencié, serait-il possible de le dédommager de
son déplacement à son 1er championnat ».

D. LEFEVERE : « c’est difficile ». 

 J-C. CHATEAU   : « anecdote : un défenseur a donné ses points au preneur : est-ce
normal » 

D. LEFEVERE : « nous essayons d’être vigilant ».

Tous les participants à cette assemblée sont invités à un apéritif offert suivi d’un repas
dont la moitié est offerte par le Comité.

Le diaporama, qui comporte l’ensemble des tableaux, graphiques présentés, sera mis sur
le site avec le compte-rendu.

Fin de la réunion à 12 h 00

La secrétaire adjointe,

Sylvie MUSSARD

Le président,

Dominique LEFEVERE
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